



EN EL MARCO DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA USACH.

## Alumnos de Arquitectura de la Usach visitan el museo

En el Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio (Musa), la Municipalidad de San Antonio dio la bienvenida al segundo grupo de estudiantes de la Universidad de Santiago de Chile (Usach). Este evento marca uno de los primeros logros del convenio de colaboración firmado el pasado 19 de diciembre, que busca fortalecer la enseñanza, la investigación y el desarrollo social y cultural. La directora de la Secretaría Comunal de Planificación (Secpla), Lilian Lema, explicó que “nos acompaña un grupo de estudiantes que están aquí para ayudarnos a crear ideas para el próximo proyecto de piscina municipal, un desafío enmarcado dentro del convenio que hemos establecido con la universidad para impulsar iniciativas necesarias para nuestra comunidad”, dijo.

Unos 80 estudiantes, divididos en tres talleres, asistieron a la jornada. Estos talleres son parte de un ejercicio académico que proporcionará a la Secpla una amplia gama de ideas de proyectos entre las cuales seleccionar para el diseño definitivo de la piscina municipal.

Mario Ruiz, arquitecto del área de infraestructura de Secpla, destacó la importancia de esta colaboración: “En nuestro contexto laboral, rara vez tenemos la oportunidad de explorar el diseño en profundidad, ya que las demandas vecinales requieren proyectos rápidos. La perspectiva fresca y académica que los estudiantes de la Usach aportan es invaluable para nosotros, ya que nos brinda alternativas de diseño y soluciones para proyectos específicos en los que estamos trabajando”.